



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Référence	<b>83598755</b>
Prix	<b>1 190 000 €</b>

Mougins

Maison à vendre (06250)

Mougins (dans le quartier résidentiel notre-dame-de-VI) : maison individuelle de 5 pièces de 153m<sup>2</sup> sur 1107m<sup>2</sup> de terrain plat et arboré avec piscine. Elle est composée au rez-de-chaussé : d'une entrée, séjour/cuisine de 56m<sup>2</sup>, une chambre parentale avec sa salle de bains, un toilette invité et un studio (pouvant être indépendant) avec cuisine et salle de douche/wc. A l'étage : 2 chambres et une salle de douche/toilette. Plusieurs places de stationnement et un chalet de jardin complètent le bien. Prestations : construction de 1996, exposé sud-ouest, sans vis-à-vis, tout à l'égout, climatisation ...

*Mougins (in the notre-dame-de-VI residential district): detached house with 5 rooms of 153m<sup>2</sup> on 1107m<sup>2</sup> of flat, wooded land with swimming pool. It's composed on the ground floor: an entrance, living room/kitchen of 56m<sup>2</sup>, a master bedroom with its bathroom, a guest toilet and a studio (which can be independent) with kitchen and shower room/toilet. Upstairs: 2 bedrooms and a shower room/toilet. Several parking spaces and a garden chalet complete the property. Services: construction from 1996, facing south-west, not overlooked, mains drainage, reversible air conditioning + gas heating, double ...*

## ELITE PROPERTIES

26 Avenue de grasse - 06370 MOUANS-SARTOUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

